

# Crisis de infraestructura en el Hospital de Iquique: trabajadores en paro exigen soluciones urgentes

El presidente de la Asociación de la Red Asistencial de Iquique, Roberto Eloi, denuncia la falta de respuestas a problemas de hacinamiento y deficiencias en el sistema de aire acondicionado desde 2019. La paralización de los funcionarios busca presionar por condiciones laborales dignas.



Las dificultades en infraestructura del Hospital de Iquique han llevado a una nueva paralización por parte de los trabajadores de la salud, quienes exigen soluciones inmediatas a problemas que según el presidente de la Asociación de la Red Asistencial de Iquique, Roberto Eloi, se han "normalizado" a lo largo de los años.

"Ya no hay soluciones a los trabajadores de la salud en el Hospital de Iquique. Este tema del aire acondicionado viene desde 2019, sin respuestas. Estamos enfrentando hacinamiento en áreas críticas como quimioterapia y el SOME, que operan en condiciones inaceptables", declaró Eloi. Además, denunció que el director del hospital, no ha tomado medidas concretas frente a estas problemáticas.

El dirigente también criticó la negativa del director de dialogar directamente con los trabajadores, lo que ha agravado la situación. "Hoy, tras el rechazo del director de bajar a hablar con los trabajadores, las filas en el hospital reflejan la precariedad del sistema. Los funcionarios del SOME vamos a mantener esta paralización hasta que se ofrezcan verdaderas soluciones", señaló.



La crisis del Hospital de Iquique, marcada por la falta de recursos y condiciones laborales dignas, no es nueva, pero la paralización busca visibilizar un problema que afecta tanto a los trabajadores como a los pacientes. Desde la asociación, hacen un llamado a las autoridades regionales y nacionales para abordar de manera urgente esta situación que amenaza con seguir deteriorando la atención en salud en la región.